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３月射水市議会定例会 



①（分割質問方式） 

  不後 昇 議員  

 

１ 三期１２年目の年度に当たっての市長の思いについて 

 

２ 新年度予算編成と行財政改革の取組について 

 

３ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

（１）ワクチン接種推進班について 

（２）ワクチンの接種体制について 

（３）ワクチン接種の意思確認について 

（４）ワクチン接種記録システムについて 

 

４ 防災対策の推進について 

（１）地域防災力を高める拠点づくりについて 

 

 

 

 

  



②（分割質問方式） 

  加治 宏規議員 （自民議員会） 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金について 

（１）国からの交付金限度額の詳細について 

（２）これまでの交付金の使い道について 

（３）交付金残額の使い道について 

 

２ キャッシュレス決済事業について 

（１）運営事業者との契約概要について 

（２）商工協議会での意見聴取について 

（３）早期終了した理由について 

 

３ 本開発地区の開発について 

（１）市街化区域編入の目的について 

 

４ 新年度イベント開催について 

（１）富山新港花火大会や新湊カニかに海鮮白えびまつりといった大型イベント 
   について 

（２）各種イベントに対する基準について 

 

５ 旧桜町下水処理場について 

（１）現在の管理運営状況について 

（２）今後の跡地利活用について 

 

 

 

 

 

 

  



③（分割質問方式） 

  小島 啓子 議員 

 

１ 新生児聴覚検査費用助成事業について 

（１）実施医療機関の受診範囲について 

（２）里帰り出産の場合の対応について 

 

２ 教育相談・支援体制の充実について 

（１）小・中学校家庭教育専門支援員配置について 

 

３ 芸術文化振興について 

（１）（仮称）文化振興、文化施設在り方検討会について 

 

４ 道路消雪施設の充実について 

（１）消雪施設維持管理事業について 

 

 

 

 

 

 

  



④（分割質問方式） 

  高畑 吉成 議員 （自民党新政会） 

 

１ 令和３年度の小中学校の運営について 

（１）運動会や学習発表会等の学校行事について 

（２）夏季休業期間の短縮について 

（３）大雪等での休校の判断基準について 

（４）タブレットの活用について 

（５）不登校児の校外施設等での活動に対する出席扱いについて 

 

２ 今冬の大雪による影響と除雪体制について 

（１）市内の被害・損害と復旧について 

（２）除雪の優先順位について 

（３）排雪場について 

（４）消雪装置について 

（５）登録除雪業者の条件等について 

（６）自治会における消雪装置の新設と除雪機購入･資格取得への支援について 

（７）市民への協力への働きかけと除雪体制の周知について 
 

３ 射水市キャッシュレス決済ポイント還元・消費喚起事業について 

（１）事業の制度設計について 

（２）市内の小規模店舗等への影響について 

（３）エシカル消費と地域内循環経済の推奨について 

 

 

 

 

 

 

  



⑤（分割質問方式） 

  根木 武良 議員  

 

１ 射水市キャッシュレス決済 ポイント還元・消費喚起事業について 

（１）オーバー分の財源について 

（２）途中でやめた原因について 

（３）ＰａｙＰａｙにした理由と、射水市民に歓迎された事業であったのか 

 

２ 大雪の対策と雪害被害について 

（１）市の初動出動について 

（２）消雪装置の点検および修繕について 

（３）丁寧な除雪作業について 

（４）農業用ハウスの復旧支援について 

 

３ 新型コロナウイルス感染症ワクチン接種について 

（１）集団接種会場の医師・看護師の確保について 

（２）医療機関への減収補填について 

（３）集団接種会場は交通が不便と考えるが、バス運行について 

（４）ワクチン接種を受けない人に対しての配慮について 

 

４ 新型コロナウイルス感染症予防について 

（１）高齢者施設でのクラスター発生防止について 

 

５ 臨海東部地区松くい虫被害木伐採事業について 

（１）２０２０年１２月２５日以前に被害木を伐採した方も支援の対象とされたい 
         
 

 

 

 

 

 

 

 

  



⑥（一括質問方式） 

  吉野 省三 議員 （自民議員会） 

 

１ 地域プロジェクトマネージャー制度の導入について 

（１）地域おこし協力隊の活動の成果・任期満了後の定住者数・課題について 

（２）地域プロジェクトマネージャーの任用への見解について 

 

２ 公立小学校における３５人学級の導入について 

（１）公立小学校の３６人以上の学級数及び割合、並びに学校数について 

（２）全学年を３５人学級以下にするために必要な教員及び教室の増加数とその

整備計画について 

（３）「加配定数」の考えや配置への影響について 

 

３ 小中学校のバリアフリー化について 

（１）移動に配慮が必要な児童・生徒並びに教職員が在籍する学校について 

（２）文部科学省が策定した目標数値に達していない項目について 

 

４ 人口動態について 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 



⑦（一括質問方式） 

  山崎 晋次 議員 （自民党新政会） 

 

１ 市内・庁内における空気感・雰囲気について 

（１）就任後１１年間の庁内・市内の移り変わりについて 

（２）今後のかじ取り役としての取組への思いについて 

 

２ コロナ感染症拡大の影響による生活困窮者への対応について 

（１）生活困窮者の実態について 

（２）生活困窮者自立支援制度の利用促進への取組について 

（３）「ふれあい食堂」の開設について 

 

３ 本市の環境問題への取組について 

（１）不法投棄・海岸漂着ごみの最小化の状況について 

（２）エコバッグ持参運動について 

 

４ ベイエリア東地区における商業施設・宿泊施設誘致について 

（１）商業施設の誘致について 

（２）コンテナ型のホテル誘致について 

 

５ 今冬季間の除雪対応について 

（１）除雪対応への総括と来年度に向けての対処について 

（２）降雪時の障がい者用トイレの除雪対応について 

（３）除雪待機料について 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 



⑧（一括質問方式） 

  津田 信人 議員 （自民議員会） 

 

１ コロナ禍における業務体制について 

（１）在宅勤務はどのような点に留意したのか 

（２）庁内クラスター発生時の対応策の構築について 

（３）市民病院内クラスター発生時の対応策の構築について 

 

２ 農業用ビニールハウスの倒壊について 

（１）当市内農家の損害額、県・国の助成、市の対応について 

 

３ 富山米「富富富」の栽培状況と販売戦略について 

（１）栽培面積と生産量はどのような計画か 

（２）市は県と一体となって販売戦略をどのように考えているのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 



⑨（一括質問方式） 

  奈田 安弘 議員 （自民議員会） 

 

１ 大雪対策について 

（１）今冬の大雪における市の対応状況について 

（２）今後の課題と対応策について 

 

２ GIGA スクール構想における小・中学校へのデジタル教科書の導入について 

（１）導入に係る国の方針について 

（２）導入に係る市の見解について  

 

 

 

 

 
 


